



**6 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85502613**

**4 750 000 €**

**St-Tropez**

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à l'entrée de Saint-Tropez, maison au bord de l'eau entièrement à rénover avec vue mer sur un terrain de 1050 m<sup>2</sup>. Cette maison d'environ 120 m<sup>2</sup> sur deux niveaux se compose d'un séjour, d'une cuisine et de 4 chambres. Un garage complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 4027€

Located at the entrance to Saint-Tropez, waterfront house in need of complete renovation with sea view on 1050 m<sup>2</sup> of land. This 120 m<sup>2</sup> house on two levels comprises a living room, kitchen and 4 bedrooms. A garage completes this property. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 4027€

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

